

Bericht des Seniorenreferenten 2022

Im letzten Jahr wurde die Bremer Seniorenmannschaftsmeisterschaft ausgespielt mit Werder Bremen als Meister !

Bei den Deutschen Meisterschaft der Einzelspieler in Magdeburg wurde Stephan Buchal Punktgleich mit dritten vierter ,auf den dritten Platz in seiner DWZ-Klasse kam Schachfreund Karsten Dehning Busse von Bremer Schachgesellschaft !

Coronabedingt ist die Bremer Senioreneinzelmeisterschaft ausgefallen ,aber für 2023 wurde sie erfolgreich abgeschlossen !

Der Ausblick 2023 ,im Juli wird ersten mal ein Schnellschachturnier bei der BSG Bürgerhaus Weserterrassen angeboten und auch soll wieder eine Mannschaft an den Deutschen Meisterschaften der Landesverbände in Böblingen teilnehmen !

Peter Uecker